

Inician dos puentes en Interlomas

Lorena Morales

HUIXQUILUCAN.- La difusión sobre las vías alternas por la construcción de los puentes Krispy Kremer y Paseo de La Herradura está pendiente, pues en las primeras semanas no será necesario modificar la circulación.

Óscar Callejo, director del Centro México de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT), señaló que la empresa Segura y Guerra Construcciones iniciaría ayer el levantamiento de la carpeta de rodamiento.

“Hoy (ayer) empiezan el levantamiento, no llevamos a cabo el confinamiento porque en las primeras semanas no va a haber desviaciones”, dijo Calleja.

Hace unos días se informó que comenzarían los trabajos con el confinamiento de dos carriles sobre el Bulevar Interlomas, pero ayer no se detectó ninguna obra para ello, además de que el Ayuntamiento no ha repartido trípticos sobre las afectaciones de la circulación ni de los detalles de la obra por parte de la SCT.

Sobre Bulevar Magnocentro sólo se hay un anuncio de la inversión que realiza el Gobierno federal en ambos puentes.

Teresa Ugalde, líder vecinal de Bosques de las Palmas, indicó que a los colonos no les ha llegado información.

“Lo único que nos comentaron es que ya iban a iniciar los trabajos desde el sábado antepasado (31 de julio), ya iniciaron el retiro

de árboles, pero las rutas alternas y todo eso no”, precisó.

REFORMA buscó a Alejandro Fernández, director de Desarrollo Urbano de Huixquilucan, pero al cierre de la edición no se obtuvo respuesta.

lorena.morales@reforma.com

En cifras

Los puentes miden 420 y 220 metros, respectivamente

- > \$79 millones 450 mil de inversión
- > 4 a 6 meses tiempo de la obra
- > 22:00 a 6:00 horario de trabajo para la construcción

